
Sehr geehrte Frau Kopetsch, 
  
gegen die vorzeitige Auflösung der GGS Wilkhausstraße bestehen aus schulfachlicher Sicht keine 
Bedenken; vielmehr wird bei Vorhandensein der notwendigen Rahmenbedingungen der 
frühestmögliche Termin favorisiert. 
  
Für weitere Nachfragen stehe ich Ihnen gerne zur Verfügung. 
  
Mit freundlichen Grüßen 
Reichert 
 


